

えさし探究

4月22日(火)、1学年で今年初めてとなる「えさし探究(総合的な探究の時間)」の授業を行いました。えさし探究とは、自分たちが暮らす枝幸町に関心を持ち、地域の活性化を目指すことを目的の一つとしたふるさと教育推進プロジェクトです。今年度は地学協働コーディネーターとして、学校運営協議会の村山純子さんが指導に加わりました。

生徒たちは探究活動を行うための第一歩として、「じぶん探究」を行いました。村山さんが持参した行動色彩心理学を用いた「カラータイプカード」を使い、自己を分析したり、他人に分析してもらったり、楽しみながら自他の理解を深め合っていました。今後は生徒たち自らが研究課題を定め、地域と学校をつなぐ様々な探究活動を行っていく予定です。



制服着こなし講座・交通安全教室

1学年に向け、4月18日(金)に制服着こなし講座、23日(水)に交通安全教室を開催しました。

制服着こなし講座では、トンボ学生服より松浦様をお招きし、服装を正しく着用することの大切さについて教えていただきました。

また、交通安全教室では、日本自動車連盟(JAF)から後藤様をお招きし、自転車事故の実際の賠償額などが紹介され、自転車事故の恐ろしさを伝えるとともに、交通ルールを守って安全に自転車を使用することの大切さを教えていただきました。さらに、2023年より努力義務化された自転車乗用時のヘルメットの着用についても、「けが防止のため必ず身に付けてほしい」とのお言葉をいただきました。

1年生の皆さんは、大変真剣な様子でお話を聞いており、それぞれの講座の終わりにはクラスの代表者が、講師の方に丁寧なお礼の言葉を述べました。

